



Media: Radar

Hari: Jumat

Tanggal: 15 September 2017

Halaman: 4

Kenalkan Potensi Kelurahan Budaya

Digelar Dua Hari, Dibuka dengan Pawai Kesenian

JOGIA - Mengenalkan potensi budaya ke masyarakat luas, Dinas Kebudayaan Kota Jogja menggelar kegiatan "Gelar Potensi Kelurahan Budaya" di Jalan Kartini, Sagan, Jogja, kemarin (14/9) sore. Even selama dua hari (14-16/9) ini dibuka dengan pawai kesenian dan potensi 45 kelurahan se-Kota Jogja.

Ketua Panitia Gelar Potensi Kelurahan Budaya, Dinas Kebudayaan Kota Jogja, Fitri Dyah Ang-

graini mengatakan, sejak Terban dan Kricak ditetapkan sebagai kelurahan budaya, sudah menjadi konsekuensi bagi Kota Jogja untuk mengawal dua kelurahan beserta 18 kelurahan rintisan budaya untuk melestarikan potensi seni dan budaya di tempat itu.

Kegiatan perdana ini, dapat dikatakan sebagai kawah candra-dimuka bagi kelurahan untuk memberikan suguhan kesenian, adat tradisi, bahasa sastra, aksara, kerajinan, hingga permainan tradisional.

Wakil Wali Kota Jogja Heroe Poerwadi yang hadir dalam kegiatan ini berkesempatan menilik berbagai hasil karya warga.

Ia juga mencicipi bir Jawa hasil racikan salah seorang warga dari Kelurahan Demangan.

Sementara itu Kepala Dinas Kebudayaan Kota Jogja Eko Suryo Maharsono mengatakan, dipilihnya budaya sebagai media kegiatan ini karena dapat menghilangkan sekat-sekat atau batasan perbedaan dengan tujuan yang sama yaitu menghibur masyarakat dengan kreativitas masing-masing.

Hari pertama kemarin dimeriahkan oleh penampilan barongsai, jathilan kreasi baru, tari Aceh, tarian super Anoman dengan bintang tamu Gamelis Gamler. Nampak warga sekitar memenuhi lokasi pertunjukan itu. (Ita/laz/er)



VITA WISHTU/HARIANTARADAR JOGJA

MERIAH: Tiap kelurahan se-Kota Jogja menampilkan potensi kesenian dan budayanya di Jalan Kartini, Sagan, Jogja, kemarin (14/9).

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kebudayaan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kebudayaan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 30 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005